



Liebe Aumühlerinnen
und Aumühler,

CDU
AUMÜHLE

Heute einmal in eigener Sache: die verdienten Sommerferien gehen dem Ende entgegen, aber wir haben dennoch die Zeit genutzt, um uns auf die Kommunalwahlen im kommenden Jahr rechtzeitig vor zu bereiten. Zugegebenermaßen sehr rechtzeitig.

Wir sind dabei, unser Team aufzustellen – noch ein paar Gespräche und das CDU-Team steht. Wir werden wieder eine gute Mischung sein zwischen erfahrenen und jungen und engagierten Kandidatinnen und Kandidaten.

Sie dürfen gespannt sein. Wir werden unser Team in den nächsten Ausgaben des „der Sachsenwalder“ zum besseren Kennenlernen zu Wort kommen lassen und in gebotener Kürze mehr über die Themen berichten, die die Gemeinde beschäftigen. Projekte, die wir in den Ausschüssen und der Gemeindevertretung mit voranbringen wollen.

Neben der Gemeindegemeinschaft, die uns beschäftigen wird, bleiben auch die anderen ehrenamtlichen Einsätze selbstverständlich auf der Agenda – so wie z.B. die beliebten **CDU-Theaterfahrten**, die von **Henning Teetz** und **Karsten Bornholdt** organisiert werden. Nachzulesen auch im August-Sachsenwalder und auf unserer Website

www.cdu-aumuehle.de

Apropos ehrenamtlich:

Wir freuen uns auf Ihre Mitarbeit. Melden Sie sich mit einer E-Mail unter info@cdu-aumuehle.de, wenn Sie Lust haben, unseren Ortsverband zu unterstützen – für ein lebenswertes Aumühle. Ortsvorsitzender Henning Teetz freut sich auf einen Kontakt mit Ihnen.

IHRE ANDREA NIGBUR

FRAKTIONSVORSITZENDE DER CDU